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Siemens Elettrodomestici

Ogni decisione 
inizia con un’idea «Il processo decisionale 

significa responsabilità e 
impatto.»
Sabrina Cipolla

Sabrina: Che cosa associ alla parola “decisione”?

Alfredo: Mi viene in mente un bivio, una scelta 
tra testa o croce, tra coraggio e visione.

Sabrina: Nel tuo lavoro, cosa significa “prendere 
una decisione”?

Alfredo: Significa avere una visione, o quantom-
eno una vaga idea. Richiede inoltre una presa di 
posizione chiara.

Sabrina: Sono d’accordo. “Decidere” significa 
assumersi la responsabilità delle conseguenze. 
Nel mio caso, si tratta anche di trovare il giusto 
equilibrio tra organizzazione imprenditoriale e 
creatività culinaria.

Alfredo: Come designer, devo avere una visione 
chiara e poi decidere passo come realizzarla. E tu 
come decidi gli ingredienti per un piatto?

Sabrina: Nel mio caso tutto inizia con un’idea. 
Prediligo prodotti regionali e di stagione e spesso 
mi lascio ispirare da un ingrediente principale. 
Quindi inizio a sperimentare, fino a che il piatto 
non è perfetto.

Alfredo: Anche per me è la stessa cosa. La 
scelta dei materiali per un progetto di design 
è fondamentale. Io cerco di trovare l’equilibrio 
ottimale tra estetica e funzionalità. E quanto è 
importante per te la presentazione di un piatto?

Sabrina: È molto importante. Per me è fonda-
mentale regalare un’esperienza di gusto, che 
cerco di trasmettere con la presentazione del 
piatto. Si tratta di deliziare tutti i sensi e creare 
una connessione tra occhi e palato.

Alfredo: Sono d’accordo. La presentazione di 
un progetto è fondamentale per l’impressione 
generale. Si tratta di trovare il giusto equilibrio 
tra estetica e funzionalità. 

Sabrina: Come pensi che la tecnologia possa 
influenzare il nostro lavoro in futuro?

Alfredo: La tecnologia ci sarà sicuramente di 
grande aiuto, ma alla fine saranno le nostre de-
cisioni e le nostre intuizioni a fare la differenza.

Sabrina: Assolutamente. Tutto sta nel capire 
come utilizzare questa tecnologia per migliorare 
il nostro lavoro, e non per sostituirlo.

Alfredo: Esatto. Bisogna trovare il giusto equilib-
rio tra tradizione e innovazione, tra artigianato e 
tecnologia. È importante continuare ad adattarci 
e a evolverci, senza però perdere di vista i nostri 
valori e le nostre passioni.

Alfredo: Tu sei una fuoriclasse dei fornelli. 
Riesci a immaginare di cucinare con il riconos-
cimento facciale utilizzando una fotocamera e 
l’intelligenza artificiale in grado di selezionare il 
programma giusto per te?

Sabrina: Nel mio lavoro continuo ad affidarmi 
alla mia esperienza e alle mie intuizioni; a casa, 
invece, riesco a figurarmi bene come poter pro-
vare questa nuova esperienza. 

Alfredo: Questa tecnologia consente di toglierti 
un po’ di peso dalle spalle. Continuerò ad affi-
darmi al mio intuito per la scelta dei sapori e 
per la creazione, ma sicuramente faciliterà gran 
parte del mio lavoro.

«La tecnologia è di supporto, ma alla 
fine l’esperienza e l’intuizione fanno la 

differenza.»
Alfredo Häberli


